

CERTIFICAT

N° A 1819-9001

Nous certifions par la présente que le Système de Management de la société :

SAFA CONCEPT
4 allée Daniel Payenchet
24110 MONTREM

est conforme aux exigences de la norme suivante :

ISO 9001 : 2015

Le domaine d'application du Système de Management est le suivant :

- Conception - Développement et Commercialisation :**
- **D'accessoires menuiserie & de solutions d'isolation pour Safa Concept Building (Le Calage et le Hublot Français – Isoreno)**
 - **De produits d'arts de la table et systèmes culinaires pour ENOVA**
- Fabrication par Imepsa Montrem de pièces injectées en matières plastiques, et autres solutions pour Safa Concept Building & ENOVA de Safa Concept**

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu'à sa fin de validité à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système du Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

Date d'émission du certificat : **27/06/2025**

Date de fin de validité : **26/06/2028**



Le Représentant d'AB Certification
Georges ABI RACHED
e-signature n° J6JMu6E7J5sgMw



Le Représentant de l'Entreprise



125 DS 02 X
Rev 2 Janvier 24



CERTIFICATE

N° A 1819-9001

We hereby certify that the Management System of the company:

SAFA CONCEPT
4 allée Daniel Payenchet
24110 MONTREM

is in compliance with the requirements of the following standard:

ISO 9001 : 2015

The scope of the Management System is:

Design – Development and Trading of:

- **Accessories and insulation solutions for windows building system for Safa Concept Building (Le Calage and Le Hublot Français - Isoreno)**
 - **Tableware products and culinary systems for ENOVA**
- Manufacturing by Imepsa Montrem of injected plastic parts and other solutions for Safa Concept Building and ENOVA (Safa Concept group)**

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Certificate issue date : 27/06/2025

Expiry date : 26/06/2028

AB Certification Representative
Georges ABI RACHED
e-signature n° TiyAr1MSxR9Cf9

The Company Representative